

## Mercato : vers une régulation des agents ?

Publié le : 08/01/2019 - 07 h 56 | Max Franco Sanchez

Dans son édition d'hier, la *Gazzetta dello Sport* (<https://www.gazzetta.it/Calcio/07-01-2019/mercato-svolta-anti-wanda-2020-torna-albo-agenti-320177194495.shtml>), explique que la FIFA souhaite remettre dans l'ordre au niveau du métier d'agent de joueur, via une série de mesures. Les agents devront donc passer des examens et assister à des cours, et ce même pour les membres de la famille qui font office d'agent.

Les honoraires des agents seront connus publiquement afin qu'il y ait plus de transparence. Un système de plafond d'indemnisation pourrait aussi être mis en place et tout sera contrôlé par un système mis en place par la FIFA afin de savoir exactement qui a touché quoi. Des contrôles stricts seront notamment imposés aux agents de jeunes joueurs. Certains peuvent déjà trembler...